

## CONSEIL CONSULTATIF DES SENIORS

### PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 19 FEVRIER 2020

**Présents** : Stéphane COLIN, Marie-Paule BOSCH, Nicole DARAS, Claude JOSSART, Agnès BERGER, Claude DAVISTER, José MAZUI, Edmond BAEYENS, André VAN DER AUWERA, Geneviève WARNANT, Marie-Paule HERDIES, Marianne BOEGAERTS, Jacqueline FOCROULLE, John HOOIJSCHUUR, Bernadette LETELLIER

**Excusés** : Claude JOSSART, Katty Wouters

#### **ORDRE DU JOUR** :

- Propositions de voyage annuel
- Projet de la "boîte jaune": suivi
- Coaching Mme Callewaert : suivi ?
- Divers : Projet groupe quinqu

#### **1. Propositions pour le voyage annuel**

- ✚ André a effectué des recherches sur ARS KRIPPANA ( La plus grande exposition de crèches en Europe) et ARS FIGURA (Le monde des poupées ), et Ars Technica (exposition du plus grand modèle de chemin de fer à commande numérique d'Europe. Aujourd'hui, l'exposition mesure 2000 m<sup>2</sup> répartis sur 2 étages). Ces trois musées, accessibles aux PMR, se trouvent à Bullange, près de la région de l'Eiffel. André a présenté une offre spéciale pour groupe à partir de 24,90€ pour la visite des 3 musées et un repas.
- ✚ Nicole proposait de se rendre à Lessines pour visiter l'Hôpital Notre Dame à la Rose, voir les ascenseurs de Strépy-thieu ou les mines de Blégnny
- ✚ Marie-Paule a évoqué le Parc de Mariemont, avec le musée
- ✚ Marianne a fait des recherches sur plusieurs destinations possibles : Maubeuge, Cologne avec croisière sur le Rhin.

Les membres du groupe, après avoir entendu les différentes propositions, ont voté pour une excursion à Cologne, le 6 mai 2020 et Marianne effectuera les recherches pour proposer une excursion à la fois originale, agréable et la moins chère possible. Stéphane s'interrogeait sur la possibilité de pouvoir bénéficier d'une aide de la caisse de l'ancien groupe des seniors, afin de diminuer le prix pour les participants. Il faudra se renseigner auprès de Claude Jossart pour cela.

#### **2. Projet « boîte jaune »**

Trois appels d'offre ont été faites pour l'acquisition de 1.000 boites jaunes et 2.000 autocollants reprenant les différents renseignements requis, en plus du logo de la commune. La firme Logo vision est basée à Mozet et offre un service à 1.923,96€, les autres firmes proposent des prix sensiblement les mêmes ; mais sont plus éloignées. Le choix appartiendra aux membres du Collège. I

Marie-Paule a sondé des personnes qu'elle transporte pour leur demander un avis, et 20% des personnes ont répondu posséder un système de télé vigilance qui les satisfait ⇔ risque de double emploi ou pas ? Pourquoi ne pas en informer les personnes via les pharmacies : y disposer des boîtes ou pas ? Les différentes réflexions du groupe seraient de disposer des boîtes au service population,

chez les médecins, sensibiliser les kinés. Il semblerait qu'une sensibilisation des médecins serait une démarche intéressante : demander à 1 ou 2 bénévoles d'aller chez les médecins, kinés, de leur quartier permettrait de toucher tout le staff médical existant sur la commune. Stéphane explique qu'il faut laisser du temps pour mettre le projet en route, et continuer à mener une réflexion sur le sujet.

Le souhait du CCS est, si possible de passer l'achat des boîtes jaunes au prochain Conseil communal du 31 mars, le choix appartiendra au Collège.

### **3. Coaching Mme Callewaert : suivi ?**

Réflexion au sein du CCS : il existe certainement des personnes isolées qui auraient besoin d'aide, mais qui éprouvent des difficultés à franchir le pas vers l'aide. Pourquoi ne pas travailler cela via le CPAS ? Le travail de C Callewaert a l'air très intéressant et le coaching pourrait aider ces personnes isolées. Stéphane propose d'en parler aux personnes des groupes 3x20, cela concerne toutes les strates de la population des aînés, l'information devrait également être relayée dans le bulletin communal. Stéphane va contacter Jacqueline Colot, la présidente du CPAS pour voir si ce serait faisable que Marie-Paule aille Maryse Rouer, coordinatrice du service social général du CPAS et lui parler de cette démarche de coaching.

### **4. groupe des quinquas**

Marianne a eu un contact téléphonique avec Marc Lezin, qui se dit prêt à organiser des cafés philosophiques, comme il l'a déjà fait voici quelques années. L'idée serait de créer un Conseil consultatif des quinquas, il faudra donc relancer ce débat, trouver un Président, et faire un appel à candidatures. Certains membres ont trouvé un nom sympathique : les Arlequins. Affaire à suivre donc

### **5 . Organisation soirée Age tendre années 80 du 21 mars 2020 (en soirée)**

Il reste 3 places, suite à des désistements.

#### **4. Divers**

-  André redemande s'il est possible d'installer un téléviseur dans l'ancienne salle du Conseil, pour pouvoir projeter des films, des photos lors des activités des groupes Handy ou autres, Stéphane se charge de relayer cette demande auprès des autorités communales.
-  Convention avec les Sittelles pour des activités : il s'agit d'un échange au niveau des activités, entre la commune ( personnes isolées et mise à disposition de la camionnette et d'un chauffeur) et les Sittelles. John va contacter « les renardeaux » qui est une institution pour personnes en situation d'handicap mental, située à Blanmont, afin de leur proposer d'y participer également.

**Marianne Boegaerts**

**Secrétaire du CCS**

**Stéphane Colin**

**Echevin**

**Marie-Paule Herdies**

**Présidente du CCS**